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地域課題を共

に考える 

本会議一般質問では、江

津市が抱える様々な問題

について考えました。 

 
   

 

新江津市庁舎

見学 

昨年竣工、運用が開始さ

れた江津市庁舎を見学し

ました。 
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 「地域課題を共に考える」をテーマに、江

津市庁舎で行われた江津市市議会本会

議の傍聴に行ってきました。 

 昨年竣工したばかりの市庁舎はとてもき

れいで、普段は多目的ホールとして利用さ

れている全国的にも珍しいフレキシブルな

議場で行われました。 

 議場に入室すると、市民の方が 10名程

おられ、中には幼児連れの親子の姿もあり

ました。 

 一般質問が始まると、息つく間もなく市議

会議員の方の質問、各課課長の回答が続

き、聞くのに一生懸命で必死でメモを取るも

全く追いつかず…。 

 ヤングケアラーの現状・ジェンダー平等・鉄

道の存続に向けた対応についてなど、とても

身近なテーマに皆聞き入っていました。 

 普段見ることのない大人達の姿に、感じる

ものがあったのではないでしょうか。 

おまけ 

市庁舎 4階展望広場…

きれいな作業スペースと

FREEWi-Fi‼「この勉強

スペースめっちゃよくない⁉」

と口々にささやく姿。そうな

んです。遂に見つけてしまい

ました（笑）マナーを守っ

て大切に使わせていただき

ましょうね！ 



 

 

江津市庁舎見学 

防災拠点とてしての様々な備えや設備、地産材料や自然エネルギーの利用など説明を

いただき、普段入ることのできない場所にも潜入させていただきました。アプローチ広場は何

のためにあるのか、熱交換機が地中に何本埋め込んであるのかなど（ぜひ生徒に質問して

みてください！）、短時間で江津市庁舎の魅力をたくさん教えていただきました。 

展望デッキからは江津工業の校舎や赤瓦の広がる景色も一望でき、気持ちのよい空間

でした。 

 

 地熱を利用した空調設備スペースや屋上、市長室にも入らせて

いただき（写真を取り忘れる致命的なミス！）市庁舎内を余すこ

となく見せていただきました。 

 この度は市議会事務局の皆様、市役所の皆様のお力添えの元、

大変貴重な経験をさせていただきました。地域と共に学べる事、心

より感謝いたします。ありがとうございました。（家庭科森口） 


